



## KINDERGEBURTSTAGE IM MUSEUM

Für Kinder ab 6 Jahren

Wir veranstalten gerne **Kindergeburtstage im Museum**. Geburtstagskinder jeden Alters können bei uns attraktive Angebote buchen. Prinzessinnen und Prinzen, Ritter und Burgfräulein, Römerinnen und Römer sind herzlich willkommen. Bitte buchen Sie zwischen drei bis fünf Wochen vor dem Geburtstag Ihres Kindes, so dass wir Ihnen einen passenden Kunstvermittler finden können. Bitte teilen Sie uns bei der Buchung die genaue Anzahl an Kindern mit. Die Bezahlung erfolgt bei allen Geburtstagen direkt an der Kasse. Eine erwachsene Begleitperson muss anwesend sein, bis zu drei Erwachsene sind frei.

**Preis: 100,- Euro (pauschal für 10 Kinder, inkl. Geburtstagskind), zus. Kinder kosten 15,- Euro pro Kind**

**Weitere Informationen und Anmeldungen** zu unseren Kindergeburtstagsangeboten erhalten Sie beim Besucherservice der Kunstsammlungen und Museen Augsburg unter [besucherservice-kusa@augsbuurg.de](mailto:besucherservice-kusa@augsbuurg.de) oder telefonisch unter T (0821) 324 4112.

<p><b>SCHAEZLERPALAIS</b></p> <p><i>Veranstaltungsort: Schaezlerpalais, Maximilianstr. 46</i></p>	<p><b>KLEINE PRINZEN UND PRINZESSINEN IM ROKOKO</b></p> <p>Als das Schaezlerpalais vor über 250 Jahren eingeweiht wurde, war auch ein Ehrengast in Augsburg zu Besuch: Marie Antoinette, eine echte Prinzessin. Angelehnt an den Besuch der österreichischen Prinzessin erlebt das Geburtstagskind zusammen mit seinen Freundinnen und Freunden die Zeit des Barock und Rokoko hautnah und wird zur Geburtstagsprinzessin oder zum Geburtstagsprinz gekrönt. Ein Rundgang durch das Museum erklärt, wie die Menschen sich damals kleideten, was und wie sie aßen, wie sie tanzten und lebten.</p> <p><b>Gesamtzeit 90 min:</b> interaktive Führung und Schnupperkurs Barocktanz im Festsaal</p>
<p><b>RÖMISCHES MUSEUM IM ZEUGHAUS</b></p> <p><i>Veranstaltungsort: Römerlager im Zeughaus, Toskanische Säulenhalle, Zeugplatz 4</i></p>	<p><b>LEBEN WIE DIE ALTEN RÖMER</b></p> <p>Die Römer haben im Zeughaus ein neues Lager aufgeschlagen. Dort wird das Geburtstagskind selbst zum römischen Kaiser oder zur Kaiserin gekrönt und erlebt mit seinem Gefolge, wie die alten Römer vor 2000 Jahren lebten. Beim Anprobieren von Teilen einer (beinahe) echten Römerausrüstung, dem Verkosten von „Garum“ – dem Ketchup der Römer – oder dem Spielen mit Astragalen, dem römischen Knochenspiel, vergeht die Zeit wie im Flug.</p> <p><b>Gesamtzeit 90 min:</b> interaktive Führung mit Probieren von römischem Essen und römischer Kleidung und sowie römischen Spielen</p>